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[bookmark: _GoBack]Дипломная работа: 69 с., 9рис., 14 табл.,  51 источник, 6 прил. 
УПРАВЛЕНИЕ, ДЕНЕЖНЫЕ ПОТОКИ, ПРИТОКИ, ОТТОКИ, ПРЯМОЙ МЕТОД, КОСВЕННЫЙ МЕТОД, КОЭФФИЦИЕНТНЫЙ МЕТОД, ПЛАНИРОВАНИЕ, ПЛАТЕЖНЫЙ КАЛЕНДАРЬ 
Целью данной дипломной работы является на основании исследования отчетных документов предприятия, экономической литературы выявить пути повышения эффективности использования денежных потоков в ЧП «СТАРПОМ». 
Задачи, для достижения данной цели:
1. Рассмотреть теоретические основы управления денежными потоками;
2. Провести анализ прямого и косвенного метода расчета денежных потоков;
3. Произвести планирование денежных потоков;
4. Выявить оптимальный уровень денежных потоков предприятия;
5. Установить пути оптимизации денежных потоков предприятия.
Объект исследования— ЧП «СТАРПОМ». 
Предмет исследования — денежные потоки ЧП «СТАРПОМ». 
Методы исследования: описание, систематизация, сравнительный анализ, метод группировки, коэффициентный метод. 
Результаты и разработки: изучена структура денежных потоков, проведен анализ денежных потоков, выявлены проблемы использования денежных потоков, предложены мероприятия по оптимизации анализа денежных потоков предприятия.
Автор работы подтверждает, что приведенный в дипломной работе расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные их литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.










Thesis: 69 p., 9 draw., 14 tables., 51 sources, 6 applications.
MANAGEMENT, CASH FLOWS, INFLOWS, OUTFLOWS, DIRECT METHOD, INDIRECT METHOD, COEFFICIENT METHOD, PLANNING, PAYMENT SCHEDULE
The aim of the thesis is to identify ways to improve the efficiency of cash flows in the PE “STARPOM”.
The objectives to achieve the aim are:
1. To consider the theoretical basis of cash flow management;
2. To analyze the direct and indirect method for calculating cash flows;
3. Perform cash flow planning;
4. To identify the optimal level of cash flows of the company;
5. Establish ways to optimize cash flows of the company.
The object of this study is the PE “STARPOM”
The subject is the cash flows of PE “STARPOM”
Methods of research: description, classification, comparative analysis, grouping method, coefficient method.
Research and development: studied the structure of cash flows, cash flow analysis, identified the problem of using the cash flows, proposed measures to optimize the analysis of the cash flows of the enterprise.
Author of work confirms that the above thesis work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological position and concepts accompanied by references to their authors.
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